

学校の様子(9/5～9/9)

9/5(月)児童集会:児童会から

今朝の児童集会は児童会役員からの動画によるビデオメッセージです。各教室にて動画を視聴しました。「みなさん!夏休みは楽しめましたか?ぼくは...して楽しみました!わたしは...して楽しみました!...」と、一人一人の楽しい夏休みの紹介に始まり、児童会が企画した『文字探し学校探検』についての説明がありました。

参加したい人は...『①本館の大階段下や東館昇降口に挑戦状が置いてあるので取りに行く。②学校の指定された場所に貼られている文字を探し、その文字を並び替えると...文字が完成する!』という内容です。完成した文字は、児童会からのメッセージとなっているようです。曜日によってメッセージが変わるとのことなので、毎日楽しめそうです。そして毎日参加すると...スペシャルキーワードを手に入れることができるとのことでした。なんだかワクワクしてきます!来週9月12日(月)からの1週間です。



9/5(月)4年生:介助犬講座

長久手市内にある介助犬総合訓練センター(シンシアの丘)の方をお招きして、福祉の心を育む一環として、介助犬についての講義をしていただきました。2~4限の時間に、4年生が2クラスずつ多目的室にて実施しました。介助犬の「ピト」や「コア」のデモンストレーションでは、ドアの開け閉めや、靴下を脱がせることや、スマホを探す実演があり、あまりの賢さに驚くこといっぱいでした。盲導犬・聴導犬・介助犬の違いや、全国には介助犬が58頭しかいないことや、『優しい無視』の大切さや、ほめて育てることや、どこでも寝られる鈍感な子(犬)が介助犬には適していることなど...子どもたちもたくさんのことを学び感じとったことと思います。最後にはクラスごとに記念の写真を撮りました。あっという間の1時間でした。センターの皆様ありがとうございました。



★最後に記念に学級で1枚!

★かっこよくポーズを決める「ピト」!

9/6(火)7(水)3年生:リニモ車両基地見学

社会科「長久手市の様子」や、総合的な学習の時間「知ろう 調べよう わたしたちのまち長久手」の学習の一環で、「リニモの歴史やしくみを知ること。リニモから長久手市の様子を見てくること」をめあてに、6日は2・4・5組が、7日は1・3組が元気よく学校を出発し、リ

ニモ車両基地見学に行ってきました。事前に調べて学習したことを・・・歩いて、乗って、見て、聞いて・・・たくさんのことを体感しながら3年生が学んできました。



9/6(火) 児童会役員選挙に向けて

いっちータイムに選挙管理委員が集まっていました。9月29日(木)の児童会役員選挙に向けて動き出しました。委員長・副委員長の選出や、活動内容や役割について、児童会の先生から真剣に話を聞いていました。

9/7(水)朝には早速、選挙管理委員長から放送にて選挙公示がありました。「本日より、後期児童会役員の募集をします。立候補できるのは、6年生と5年生です。届け出るのは本日7日から13日までです。詳しいことは今日、クラスの選挙管理委員から説明があります。これまで児童会は、学校を明るくするイベントをたくさん企画してきました。市が洞小のために何かやってみたいと思うみなさん！ぜひ立候補して市が洞小学校を盛り上げましょう！」と呼びかけました。



9/8(木) 授業公開

コロナの感染拡大が心配な2学期のスタートではありましたが、当初の予定どおり授業公開を行いました。足もとが悪い中、多くの保護者の皆様にご来校いただき誠にありがとうございました。子どもたちの授業の様子はいかがだったでしょうか。いつもとは少々違った緊張感もあったかもしれませんが、子どもたちの成長や学校生活の様子を少しでも見ていただけたことはたいへん嬉しいことです。ご協力いただきありがとうございました。





9/8 (木) 5年生：野外活動に向けて

5年生が体育館に集まっていた。キャンプファイヤーの練習です。全体での約束ごとを確認しながら、メリハリを大切に活動をしていました。来週14(水)15(木)がいよいよ野外活動です。みんなでいい準備をして、充実した2日間をしたいです。



<今週の学校生活から>

★PTA活動・・・役員会、花ボランティア、本の読み聞かせ(1・6年生)・・・いつもありがとうございます！



★部活動の様子 9/9(金)・・・4年生もがんばっています！



<今週の給食>

先週の段階で今週の給食をチェックしていなかったもので、今日の給食は何だったかな?・・・との毎日が今週は続きました。やっぱり事前のチェックは大切ですね。楽しみに思うわくわくが感が違うことに気づきました。下調べは大切です!(^▽^)

今週は・・・月曜の「さんまのみぞれ煮」に驚き(「ん?サンマ?この秋食べられないかもしれないな・・・」)とっていたのでいきなりビックリでした!、「カレーライス、さわら、五目きしめん、ひじきごはん・・・」とたいへん美味しくいただきました。「お月見ゼリー」も嬉しい一品でした。今週も美味しい給食をごちそうさまでした。

来週は・・・「月: ささみ大葉梅肉フライ、火: イタリアンスパゲティ、水: いわし八丁みそ煮、木: お好みどんぶり、金: なめこ汁」を楽しみにしようと思っています。



9/5 さんまのみぞれ煮
おひたし
根菜のごま汁



9/6 カレーライス
ポテトチップス炒め
ミニトマト



9/7 さわらの香味だれ
赤しそ和え
白みそのご汁



9/8 五目きしめん
いかフリッター
きんぴらごぼう



9/9 ひじきごはん
里芋コロッケ
すまし汁
お月見ゼリー



★今週も牛乳ストローなしチャレンジ継続です! 小さなことからコツコツと!(^▽^)
★4年生の教室で何人かの同志を発見!! 「先生もやってるよ!」と教えてくれました!(^▽^) ↓



★9/6 いちごタルト???
のご褒美あり! 😊
ミニトマトでしたあ(^▽^)



★9/9 お月見ゼリーは5色ありました! 何色を食べたかな?



★中身の違いを大発見! 見つけた人いるかなあ(^▽^)



★体育館前の掲示板にもお月様が登場です!

★9/10: 雲が出ていたので、時間や場所によっては見ることができなかったかもしれませんが・・・運よくお月様を見ることができましたあ!(^▽^)
『お月見どろぼう』はいかがだったでしょうか?



★9月10日(土)19時頃の満月! まさしく中秋の名月です!
令和4年度も市が洞小学校を見守ってくださいますように(^▽^)